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Verbale N° 04 seduta del Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli Odontoiatri di 

Campobasso del 14/4/2021  

L’anno 2021, il giorno 14 del mese di aprile, alle ore 19:15, in modalità telematica, si è riunito, sotto la 

presidenza del dott. Giuseppe De Gregorio e con le funzioni di segretario svolte dalla dott.ssa Michela 

Musacchio, il Consiglio Direttivo dell’OMCeO di Campobasso. 

Sono presenti: 

Nome e cognome Carica Presente Assente 

Giuseppe De Gregorio  Presidente X  

Giulietta Terranova  Vice Presidente X  

Michela Musacchio  Segretario X  

Sergio Torrente  Tesoriere X  

Biagio Apollonio  Componente X  

Giuseppe Cofelice Componente  X 

Domenico Coloccia Componente (odont.)   X 

Carolina De Vincenzo Componente X  

Laura Di Florio  Componente   X*  

Federico Di Renzo  Componente X  

Paola Di Rocco Componente X  

Antonella Giordano  Componente X  

Angelo Marcheggiani  Componente X  

Cesare Mariotti Componente X  

Paolo Scarano Componente X  

Maria Grazia Terpolilli Componente (odont.) X  

Giovina Vincelli Componente X  

 

* la Consigliera Dott.ssa Di Florio si collega alle ore 19.35 

E’ collegato il Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti, dott. Antonio Pietrarca. 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta e invita il Consiglio a deliberare 

sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente 

2) Approvazione verbale seduta del 1/4/21 

3) Variazioni Albo 

4) Approvazione Conto Consuntivo 2020 e Preventivo 2021 

5) Affidamento servizio pulizia sede 

6) Valutazione offerta formativa premio Fossaceca 

7) Iniziative a sostegno della professione 

8) Varie ed eventuali 
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Punto 1) odg – Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente riferisce sull’esito di un ricorso cautelare presentato nel giugno dello scorso anno dal 

dott. Giuseppe Iuvaro, iscritto all’Ordine di Isernia, avverso la sua esclusione dall’elezione a 

Componente del Comitato Consultivo Gestione Specialisti Esterni Accreditati dell’ENPAM. Il 

ricorso, respinto nella prima fase con condanna alle spese del ricorrente, è stato invece accolto in 

sede di reclamo, con condanna anche dell’OMCeO alla rifusione delle spese in solido con l’Istituto 

di Previdenza. Nelle more delle valutazioni in merito all’opportunità di contestare tale decisione, il 

Presidente, che ha già contattato il direttore generale ENPAM, intende chiedere all’Ente di 

previdenza farsi carico delle spese di lite, trattandosi di vertenza di suo sostanziale interesse. Nel 

prossimo consiglio si daranno le risultanze. 

In considerazione del fatto che il termine ultimo per l’approvazione del bilancio consuntivo per 

l’anno in corso rimane confermato al 30 aprile, come stabilito dall’art. 38 del DPR n. 97/2003, si è 

reso necessario convocare per il 30 aprile p.v. l’Assemblea degli iscritti, unico organo competente 

ad approvare i bilanci preventivo e consuntivo. Il Collegio dei revisori si riunirà a breve per definire 

il bilancio. 

Punto 2) odg – Approvazione verbale seduta del 1-4-21  

Il dott. Paolo Scarano propone di non utilizzare, sulla griglia delle presenze nelle sedute consiliari, 

la dicitura “assente” relativa al nominativo del consigliere che si aggiunge in ritardo alla seduta, 

ma di indicare con un asterisco l’effettivo orario di arrivo. Il Consiglio approva all’unanimità la 

modifica. Il verbale del 1 aprile viene approvato all’unanimità. 

Punto 3) odg – Variazioni Albo 

Il Consiglio, preso atto delle proposte di iscrizione da parte della competente CAM/CAO, 

all’unanimità, delibera le seguenti iscrizioni all’Albo medici/odontoiatri: 

CASASSIDIS EMMANOUIL, nato a CHOLARGOS (GRECIA) il 10/12/1994 – nuovo iscritto; 

COCCHIARELLA ASSUNTA, nata a BENEVENTO il 02/07/1994 – nuova iscritta; 

FARINA FRANCESCA, nata a CAMPOBASSO il 02/09/1994 – nuova iscritta; 

FELICE MIRIAM, nata a VASTO (CH) il 06/08/1994 – nuova iscritta; 

IAFIGLIOLA MARIAGRAZIA, nata a CAMPOBASSO il 31/05/1990 – nuova iscritta; 

IANNACONE ANDREA, nato a ISERNIA il 30/11/1991 – nuovo iscritto; 

MUCCIACCIO MICHELE, nato a CAMPOBASSO il 25/04/1994 – novo iscritto; 

PIACENTINO LUIGI, nato a CAMPOBASSO il 03/06/1986 – nuovo iscritto; 

VENDITTELLI ALESSIA, nata a CAMPOBASSO il 09/03/1993- nuova iscritta; 

 

Punto 4) odg – Approvazione Conto Consuntivo 2020 e Preventivo 2021 

Il Presidente cede la parola al Tesoriere, dott. Sergio Torrente il quale, analizzando ogni voce ivi 

riportata, illustra il bilancio consuntivo 2020, la cui chiusura avviene con un disavanzo di 5282,29 

euro. Sottolinea che il disavanzo è ascrivibile, per larga parte, al mancato accredito del contributo 
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previsto della FNOMCeO (del quale si è in attesa), per l’assunzione del dipendente di fascia B. La 

voce di spesa maggiore è quella relativa al personale (pari a 120.870,81 euro, circa un terzo delle 

spese totali). Persistono, inoltre, le morosità per il 2020, pari a 20.370 euro. Le quote arretrate 

sono progressivamente in corso di riscossione.  

Il Presidente OMCeO cede la parola al Presidente dei Revisori, dott. Antonio Pietrarca il quale, nel 

condividere l’analisi del Tesoriere, prevede un parere positivo da parte del Collegio. Il Consiglio 

approva il bilancio consuntivo all’unanimità. 

Il Tesoriere passa ad analizzare il bilancio di previsione 2021. Il primo dato è relativo all’aumento 

delle spese, in particolare quelle legate al nuovo ordinamento, che prevede l’obbligatorietà per 

l’Ente dell’utilizzo di nuove figure, come quella di un Presidente esterno del Collegio Revisori, e 

quelle straordinarie, come le spese elettorali, mentre le voci in entrata sono sovrapponibili a quelle 

dell’anno precedente. Ricorda che quest’anno va ripetuta la stipula della contrattazione 

decentrata per il salario accessorio del personale. Ribadisce che, anche per l’anno corrente, la voce 

di spesa più cospicua sarà quella del personale. Viene sottolineato come, al fine di chiudere in 

pareggio di bilancio, così come previsto dalla normativa, sia stato necessario ridurre le previsioni 

di competenza per l’esercizio 2021 relative ad una serie di voci, come risulta al foglio 4 del bilancio 

di previsione, tra cui l’offerta formativa per i giovani medici e la quota per eventi ECM, operazione, 

quest’ultima, agevole in questo momento, vista la persistenza della pandemia da COVID. 

Interviene la dott.ssa De Vincenzo a proposito della riduzione dell’offerta formativa giovani, 

costituita sostanzialmente dalle borse di studio Rita Fossaceca, sottolineando come, anche con una 

riduzione della quota, si potrà continuare ad assicurare il supporto formativo ai candidati. La 

dott.ssa De Vincenzo chiede, inoltre, di abolire la voce “quote iscrizione ECM” nel bilancio di 

previsione, in quanto la formazione, va ritenuta parte integrante dei compiti dell’Ente. Il Tesoriere 

sottolinea che, infatti, l’importo è pari a 0 euro e il Consiglio concorda sull’utilità dell’eliminazione 

della voce. Il dott. Di Renzo interviene per stigmatizzare - pur comprendendone le ragioni - la 

riduzione della quota destinata alla formazione giovani e si augura che il consiglio si trovi presto 

nelle condizioni di rifornire le somme con questa destinazione e, inoltre, che l’OMCeO possa 

acquistare il programma EBSCO HEALTH di cui si è discusso nel precedente Consiglio.  

Il dott. Pietrarca rileva con soddisfazione il pareggio nel bilancio di previsione, pur rilevando la 

necessità di coprire il piccolo disavanzo del consuntivo. Anche in questo caso, prevede una 

pronuncia favorevole del Collegio. Il Consiglio approva all’unanimità il bilancio di previsione 2021.  

Il presidente OMCeO rimarca come, nelle due precedenti consiliature, si sia operata una 

rivoluzione nei servizi per gli iscritti, soprattutto dal punto di vista della comunicazione, tramite il 

sito web e l’APP.  Ribadisce il proprio impegno nell’operare interventi sul bilancio al fine di 

aumentare le entrate ed evitare i tagli. Riferisce, inoltre, l’intenzione di migliorare la qualità del 

sito al fine di potenziarne la valenza comunicativa. Interviene il Presidente dei Revisori per 

sottolineare come lo strumento della valutazione di bilancio ci consentirà di variare e bilanciare 

spese ed entrate. Il dott. Scarano chiede se l’OMCeO sia in grado di sostenere l’onere di un altro 

impiegato a tempo indeterminato, così come ipotizzato nel precedente consiglio e la dott.ssa De 

Vincenzo interviene sostenendo che, con molta probabilità, si potrà ottenere un nuovo 

finanziamento dalla federazione nazionale. Propone, inoltre, di aumentare in futuro la quota 

annuale degli iscritti a 150 euro, senza modificare la quota per i neoiscritti e gli over 77. Il 

Presidente propone di decidere solo dopo aver valutato i margini di miglioramento del preventivo. 

Il dott. Pietrarca riferisce che al momento non si rilevano particolari criticità e il Consiglio delibera 

all’unanimità di lasciare immodificata la quota annuale degli iscritti a 140 euro.  
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Punto 5) odg – Affidamento servizio di pulizia sede 

Ravvisata l’urgenza dell’affidamento del servizio, scaduto il 31 marzo, il consiglio dispone che il 

RUP provveda ad avviare una trattativa urgente diretta con alcune ditte per acquisirne i preventivi 

di spesa, al fine di procedere in tempi rapidi ad affidare il servizio.  

Punto 6) odg – Valutazione offerta formativa premio Fossaceca 

Il Presidente cede la parola alla dott.ssa De Vincenzo che, dopo un breve relazione sulla natura del 

premio (si tratta dell’attribuzione di 12 borse di studio, dell’importo di 900 euro ciascuna, di cui 10 

a giovani medici e 2 a giovani odontoiatri), fa un excursus delle proposte formative presentate dai 

candidati vincitori. Il Consiglio le reputa congrue ed adeguate e ne delibera all’unanimità 

l’assegnazione ai rispettivi partecipanti. 

Punto 7) odg – Iniziative a sostegno della professione 

Il Presidente riferisce di aver ricevuto i Direttori di Area Chirurgica dell’Ospedale Cardarelli. Sono 

intervenuti all’incontro due Direttori, che hanno riferito le medesime criticità esposte dai 

Responsabili di Area Medica. Per domani è fissato un analogo incontro all’Ospedale San Timoteo 

di Termoli. A conclusione degli incontri si stabilirà con quali iniziative l’Ordine intenda procedere. 

Al fine di fornire un supporto ai Colleghi per l’individuazione del corretto ed efficace trattamento 

domiciliare dei pazienti affetti da COVID, il gruppo di lavoro creato dall’Ordine ha prodotto un 

articolato e complesso documento scientifico, le cui modalità di pubblicizzazione non sono da tutti 

gli autori condivise. Seguono interventi dei dottori Torrente, Musacchio, De Vincenzo, Di Rocco, 

De Gregorio, Scarano. Si decide di modificare titolo e premessa del documento e pubblicarlo come 

prodotto del gruppo di lavoro ordinistico sul bollettino e sul sito entro il fine settimana. 

Punto 8) odg – Varie ed eventuali 

Chiede la parola la dott.ssa De Vincenzo a proposito della somministrazione vaccinale da parte di 

farmacisti ed infermieri. Sottolinea che entrambe le figure non sono autorizzate ad esercitare 

funzioni mediche e tutti i Consiglieri concordano. Il Presidente invita la dott.ssa De Vincenzo a 

stilare rapidamente un documento in merito. 

Alle ore 21:30, null’altro essendoci da discutere o deliberare, il Presidente scioglie la seduta. 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

(Dott.ssa Michela Musacchio)    (Dott. Giuseppe De Gregorio) 


